



UNIFLEX –

Die Nr. 1 in Innovation, Qualität,
Service und Preis-/ Leistungsverhältnis

Fast überall auf der Welt, wo Schlauchleitungen hergestellt, repariert oder verwendet werden, schätzt man UNIFLEX als einen führenden Anbieter hochwertiger Universalmaschinen und Spezialwerkzeuge.

Seit 1972 entwickelt, produziert und vertreibt die UNIFLEX-Hydraulik GmbH innovative Systeme für die Schlauchherstellung und -bearbeitung. Mit modernster, robuster und extrem langlebiger Technik steht UNIFLEX für die Erfüllung höchster Anforderungen – weltweit. In Verbindung mit anerkannter Anwenderfreundlichkeit und einem außergewöhnlich kundenorientierten Service garantiert UNIFLEX seinen Kunden – und deren Kunden – einen sicheren Return on Investment.

Schneiden, schälen, einstoßen, pressen, prägen, testen

In der breiten UNIFLEX Produktpalette für alle Anwendungen und Schlauchdurchmesser findet die Hydraulikschlauch-Branche alles, was sie braucht, um ihren Kunden höchste Qualität zu liefern. Neben Produktionspressen mit höchster Leistung, kompakten Werkstattpressen und der kostenbewussten ECOLINE-Range bietet UNIFLEX auch überraschend einfache Lösungen für Arbeiten wie das Prägen, Reinigen und Testen fertiger Schlauchleitungen: Wer diese Leistungen nicht mit anbietet, verpasst den Trend zur Lieferung 100% einsatzfertiger Bauteile und verzichtet auf wertvolle Wettbewerbsvorteile.

Maximale Anwenderorientierung: der Schlüssel zum Erfolg

Im Fokus steht bei UNIFLEX der Anwender. Weltweit sind kompetente Service- und Vertriebsteams unterwegs, um vor Ort Bedarfsanalysen zu erstellen und gemeinsam mit dem Kunden immer bessere Lösungen für ständig neue Anforderungen zu suchen. Dieser ständige Kontakt mit den Kunden, wertvolle Anregungen von Anwendern sowie tagtäglich zunehmendes Know-how versetzen die Ingenieure bei UNIFLEX in die Lage, Funktionalitäten zu optimieren, Sicherheit und Profitabilität zu steigern sowie Handhabung und Ergonomie zu verbessern.

Niederlassungen in den USA, Europa, Singapur, China und Indonesien gewährleisten globale Kundennähe und schnellen, unbürokratischen Service. Wenn es um Produktionssicherheit und Einsatzfähigkeit der Maschinen von UNIFLEX geht, wird nicht lange gefragt, sondern erst gehandelt – immer nach dem Motto:

„Wir sind erst zufrieden, wenn auch die Kunden unserer Kunden zufrieden sind!“

Überzeugen Sie sich selbst:

Im neuesten Gesamtkatalog präsentiert UNIFLEX das komplette Programm innovativer und zuverlässiger Maschinen und Werkzeuge. Sollten Sie hier nicht finden, was Sie suchen, fragen Sie uns – wir finden für jede Anforderung eine passende Lösung!

UNIFLEX –

No. 1 in innovation, quality, service and
price-performance ratio

Almost everywhere in the world where hoses are manufactured, repaired or used, UNIFLEX is the appreciated leading supplier for high-quality machines and special tools for universal applications.

UNIFLEX-Hydraulik GmbH has been active in the development, production and distribution of innovative systems for hose manufacture and processing since 1972. Due to advanced, robust and extremely durable technology, UNIFLEX is a synonym for the fulfillment of highest demands – worldwide. In connection with recognized user-friendliness and extraordinarily customer-oriented service, UNIFLEX ensure secure return on investment for their customers – and their customers' clients.

Cutting, skiving, insertion, crimping, marking, testing

The broad UNIFLEX range of products for all applications and hose diameters offers everything the hydraulic hose industry needs in order to provide its clients with optimum quality. In addition to production crimpers with highest capacities, compact workshop presses and the cost-conscious ECOLINE range, UNIFLEX also offers surprisingly simple solutions for tasks such as marking, cleaning and testing finished hoses: Those who will not offer such services will miss the trend towards the provision of 100% ready-to-use components and forgo decisive competitive advantages.

Maximum user orientation: the key to success

UNIFLEX consistently focuses on the user. Competent service and marketing teams act globally and cooperate with customers in order to compile demand analyses on site and find ever optimized solutions for continuously changing requirements. Our permanent customer relationships, valuable suggestions from users as well as a continuously increasing expertise enable UNIFLEX engineers to optimize functionality, maximize safety and profitability, as well as optimize machine handling and ergonomics. Subsidiaries in the United States of America, Europe, Singapore and Indonesia ensure close contact to our customers worldwide, as well as rapid, non-bureaucratic service. If it is about production safety and the availability of UNIFLEX machines, we will not ask a lot, but act first – always according to the principle:

"We will not be satisfied until the clients of our customers are!"

Convince yourselves:

In the latest general catalogue, UNIFLEX present their complete range of innovative and reliable machines and tools. And if you do not find what you are looking for, please contact us – we will find the right solution for every requirement!



Die UNIFLEX Erfolgsgeschichte

1972

Gründung in Frankfurt am Main durch Dipl.-Ing. Peter Schröck: Bahnbrechende Innovationen und höchste Produktqualität machten die UNIFLEX Hydraulik GmbH schnell zu einem der weltweit führenden Anbieter.

1992

Übernahme und beträchtliche Ausbau- und Modernisierungs-Investitionen durch die Unternehmensgruppe Freiherren von Waitz.

1996

Errichtung des neuen Firmengebäudes in Karben mit modernen Produktions- und Büroflächen - 10 km nördlich von Frankfurt, in bester Verkehrsanbindung.

1998

Niederlassung UNIFLEX of America Ltd. (Plymouth / Minnesota / USA) zur Betreuung der Märkte des amerikanischen Kontinents.

2000

Gründung UNIFLEX CNC Metalltechnik GmbH in Großalmerode bei Kassel als Zulieferbetrieb für die Fertigung von Standard- und Spezialpressbacken.

2001

Gründung der UNIFLEX Spezialmaschinenbau GmbH als internationale Kooperation mit den Fluidtechnik-Spezialisten Clavel und REM.

2004

Niederlassung UNIFLEX Hydraulik Asia-Pacific Pte Ltd (Singapur) zur Betreuung der Märkte des asiatisch-pazifischen Raumes.

2009

Niederlassungen UNIFLEX-Hydraulik Trading (Shanghai) Co., Ltd. in China und UNIFLEX-Hydraulik Asia Pacific Pte. Ltd (Indonesien) zum Ausbau des weiter zunehmenden Asien-Geschäfts.

2011

Gründung der UNIJOIN Machinery (Shanghai) Co., Ltd als Produktions- und Montagebetrieb für den lokalen Markt.

2013

Gründung der Uniflex Hose Assembly Machines India Pvt (Bangalore) zur Betreuung des indischen Marktes

The UNIFLEX story of success

1972

Foundation by the engineer Peter Schröck in Frankfurt/Main, Germany: Pioneering innovations and highest product quality rapidly made UNIFLEX-Hydraulik GmbH a worldwide leading supplier.

1992

Acquisition and significant expansion and modernization investments by Freiherren von Waitz group

1996

Establishment of a new company building with modern production and office facilities in Karben - 10 km north of Frankfurt with optimum infrastructure.

1998

Establishment of UNIFLEX of America Ltd. (Plymouth/Minnesota/USA) to support markets in North America and Canada.

2000

Establishment of UNIFLEX CNC Metalltechnik GmbH in Großalmerode near Kassel, as a supplier for the manufacture of standard and special crimping dies.

2001

Establishment of UNIFLEX Spezialmaschinenbau GmbH as an international cooperation with the fluid technology specialists Clavel und REM.

2004

Establishment of UNIFLEX Hydraulik Asia-Pacific Pte Ltd (Singapore) to support markets in the Asian-Pacific region.

2009

Establishment of UNIFLEX-Hydraulik Trading (Shanghai) Co., Ltd., in China, and UNIFLEX-Hydraulik Asia Pacific Pte. Ltd., in Indonesia to provide further support to growing business in Asia.

2011

Establishment of UNIJOIN Machinery (Shanghai) Co., Ltd. as production and assembly company for the local market

2013

Establishment of UNIFLEX Hose Assembly Machines India Pvt (Bangalore) to support markets in the India region.



HANSA/FLEX



UNIFLEX INSIDE:

Nicht jeder, der mit UNIFLEX arbeitet, weiß dass er mit einer Uniflex Schlauchpresse arbeitet, denn viele führende Unternehmen aus Branchen wie der Fluidtechnik, dem Maschinenbau oder dem Automotive-Bereich nutzen Uniflex als Original Equipment Manufacturer (OEM) – und setzen damit auf die legendäre Qualität der Uniflex Schlauchpressen, oft mit speziellen Anpassungen an das jeweilige Kunden-Produktportfolio.

Kein Wunder also, dass Firmen wie Alfagomma, Anchor, Caterpillar, Eaton, Gates, Hansaflex, Parker, Pirtek u.v.w. „ihre“ Schlauchpressen oftmals von UNIFLEX beziehen. Ob als Anbieter oder als Anwender von Spezialmaschinen für die Schlauchfertigung: Setzen auch Sie auf das Know-how und die Kompetenz des Innovationsführers – wir beraten Sie gerne!

ALFAGOMMA

EATON
Aeroquip

UNIFLEX INSIDE:

Not everybody who works with UNIFLEX is aware of using an Uniflex hose crimper, for many leading companies from industries such as fluid power technology, mechanical engineering or automotive engineering use Uniflex as an Original Equipment Manufacturer (OEM) - which means they back on the legendary quality of Uniflex hose crimpers, often with special modification in accordance to the particular customer's product portfolio.

So it is little wonder that companies such as Alfagomma, Anchor, Caterpillar, Eaton, Gates, Hansaflex, Parker, Pirtek, and many others frequently purchase "their" hose crimpers from UNIFLEX. Whether as a provider or as a user of special machinery for hose production: Make sure you also back on the know-how and expertise of the innovation leader - we will be glad to advise you!

Uniflex Innovationen – oft kopiert, nie erreicht!

Uniflex Special Innovations – often copied, never reached!

www.uniflex.de

Where we are and how to reach us...

UNIFLEX-Hydraulik GmbH
Robert-Bosch-Straße 50 - 52
D - 61184 Karben / Frankfurt
Germany
☎ + 49 (0) 60 39 91 71 0
✉ + 49 (0) 60 39 91 71 41
sales@uniflex.de

UNIFLEX of America LLC.
9960 W. 191 St Street, Suite A
Mokena, Chicago IL
US 60448, U.S.A.
☎ + 1 (7 08) 4 78 14 45
✉ + 1 (7 08) 4 78 18 66
sales@uniflexusa.com

UNIFLEX-Hydraulik
Asia Pacific Pte. Ltd. (Rep. Office)
Kompl. Villa Melati Mas
Jl. Seruni III
Blok SR 10 No. 16, Serpong,
Tangerang, Indonesia 15323
☎ + 62 21 9 36 75 8 88
✉ + 62 21 5 37 41 43
gunawan@uniflex.cc

UNIFLEX-Hydraulik
Trading Co. Ltd. (Shanghai)
Room 1902, Fang Zheng Building
No. 1122 Xin Jin Qiao Road
Pudong New District, Shanghai
China 201206
☎ + 86 21 50 32 70 22
✉ + 86 21 50 32 70 21
hongbo.ye@uniflex.cc

UNIFLEX-Hydraulik
Asia Pacific Pte. Ltd.
No 51 Bukit Batok Cres. # 07 -
25
Singapore, SGP 658077
Singapore
☎ + 65 68 9 66 7 95
✉ + 65 68 9 66 4 28
talim@uniflex.de

UNIFLEX Hose Assembly
Machines India Pvt
No. 4 # 52/3A, 1 St cross,
Thigallarpala main Rd Peenya
2nd stage
Bangalore, Karnataka, 560058
India
☎ 0091 988 657 8634

